

La Copa de Madrid de BMX se decidió en el circuito de Móstoles

Fecha de publicación: 23/05/20220:00

Descripción:



El circuito del polideportivo El Soto de Móstoles fue escenario ayer de la quinta y última prueba de la Copa de Madrid de BMX. Cita organizada, al igual que la tercera puntuable del 20 de marzo, por el Club Activo BMX Móstoles, en colaboración con la Concejalía de Deportes. La prueba fue puntuable para los Campeonatos de España de la especialidad.

En las pruebas se dieron cita corredores de Móstoles, Badajoz, Madrid, Talavera, y El Álamo, entre otras localidades. Las competiciones abarcaron diferentes categorías, desde principiantes, promesas, infantiles, cadetes, juniors, challengers, mujeres, hombres y masters.

Al término de las pruebas se entregaron los trofeos con la asistencia del Concejal de Deportes, Carlos Rodríguez del Olmo y la Concejala de Derechos Sociales y Mayores, Ángela Viedma.